

Vorstellung verschiedener Möglichkeiten zur Verbesserung der Verkehrs- und Parksituation in der „Andreas-Schlüter-Straße“ und der Straße „Am Wiesenhang“

Die Stadt Königswinter lädt interessierte Bewohner und Grundstückseigentümer der „Andreas-Schlüter-Straße“ und der Straße „Am Wiesenhang“, zur Vorstellung verschiedener Möglichkeiten zur Verbesserung der Verkehrs- und Parksituation beider Straßen, ein. Die Präsentation der Planalternativen findet am 13. April 2015, um 17:30 Uhr, im Foyer der Grundschule in Stieldorf, statt. Sie sind das Ergebnis eingehender Erörterungen im Bau- und Verkehrsausschuss des Rates der Stadt Königswinter, in die auch Anfragen der Anwohner und die Erkenntnisse aus verschiedenen Ortsterminen eingeflossen sind.

Königswinter, 08. April 2015